

クラブインフォメーション



発行:(公財)鳥取県体育協会 〒680-8570 鳥取市東町1丁目220番地 鳥取県議会棟別館内
TEL:0857-26-7802 FAX:0857-26-8133 E-mail:tabuchi-h@sports-tottori.com 平成27年8月 第72号

クラブ紹介コーナー

青谷スポーツクラブ*会員交流会



平成27年7月19日(日)、青谷町農林漁業者トレーニングセンター横にある青谷町グラウンドゴルフ場で、青谷スポーツクラブ会員交流会として、第一部はグラウンド・ゴルフ大会、第二部は情報交換会が行われました。

グラウンド・ゴルフ大会は、3~4人の5チームに分かれ、8ホールを2回まわりスコアを競いました。

各コースとも芝生がのびていたせいもありましたが、けっこう力を入れて打ってもホールポスト近くまで転がらなかったり、逆に少し強く打つとホールポストを通過してしまうなど、なかなかホールポスト内に止める(トマリ)ことができず、いつやっても奥の深い競技であることをあらためて痛感しました。

グラウンド・ゴルフを楽しんだ後は、場所を「かちべ伝承館」に移し、情報交換会(懇親会)を行いました。

参加者の顔が見えるようセッティングされたテーブルを囲んで、地元農産物を利用したおいしい料理と・ドリンクをいただきながら、会話を楽しみました。

会員交流会はクラブの各教室間の横の繋がりができる、そして仲良くなれる絶好のチャンスです。

是非、各々のクラブで会員間の交流会を開催してみてください。



連絡先
青谷スポーツクラブ事務局
長谷川 和郎
TEL : 080-5616-8145 FAX : 0857-85-2359

スポnetなんぶ*古民家でごはん作りと川のぼり

平成27年7月23日(木)、古民家かつみや(登録有形文化財)で「ごはん作りと川のぼり」イベントに、南部町の小学生(西伯小・会見小)23名が参加しました。

釜で米炊き、流しそうめん、ポテトサラダ作り(マヨネーズも手づくり)、川のぼり、大樹のブランコ・ターザン遊び、コケ玉作りなどの体験をしました。

前日の大雨で一旦中止としていた川のぼりでしたが、コケ玉作りのための材料採取に川に行ってみると、なんと!水量がたいしたことがなく、急ぎょ入ることになり、普段着のままいざ川の中へ……。子どもたちのテンションはマックスに!

川のぼりの帰り道も、大樹のブランコ・ターザン遊びで大興奮!

思いつきで帰ると、蒸かしたじゃがいもが用意してあり、手作りの味噌をつけて頂きました。

最後に1人ずつ感想を述べて、お世話になった宮本さんご夫婦にお礼の言葉を送りました。

たくさんの“初めて”を体験して、子どもたちは夏休みの良い思い出ができました。

みんなで食べるご飯は美味しかった!(^o^)



連絡先

スポnetなんぶ事務局

神田 真紀

TEL:0859-66-5400 FAX:0859-66-2901

第42回日独スポーツ少年団同時交流ドイツ団受入 ラフティング・風船バレー体験



平成27年7月30日(木)、第42回日独スポーツ少年団同時交流ドイツ団受入のプログラムで、総合型地域スポーツクラブとの交流、午前はD o.スポーツのラフティング体験、午後にあすなろスポーツクラブ(ぼくたちのコミュニケーション)と風船バレー交流を行いました。

日野川ラフティング

午前10時会場である「リバーサイドひの」に到着すると、景山享弘日野町長、長谷川弘信教育長など多くの方の歓迎を受けました。

川下りスタート前に、パドルの使い方や注意事項の説明を受けた後、ラフトに乗り込みいざスタート。

日野川の水量が少なく、ラフトが岩につかえ止まってしまうことが多かったのですが、岩からのダイブや川泳ぎなどを体験し、水遊びが好きなドイツ人には大好評でした。

日野町の人たちとスポーツを通して友好を深めることができました。

D o.スポーツのみなさん、その他関係者の方々、大変お世話になりました。<(_)>

風船バレー

午後3時からは会場を米子産業体育館に移し、「風船バレー」で障がい者とスポーツ交流を行いました。

風船バレーは、バドミントンコートを利用し、中に鈴を入れた直径30~50cmのゴム風船を、チームの全員が必ず1度はボールに触れてから相手コートに返すなど独特のルールがあります。

老若男女を問わず、身障者や車いすの利用者も楽しみ、顔などにボールが直撃してもケガなどの心配がなくバリアフリー性のある適度なスポーツです。

ドイツ団と障がい者が半々ずつに分かれチームを組み、全員がボールに触れることができるように、皆で声を掛け合って相手コートにボールを返しました。

言葉の壁を感じることなく、コミュニケーションを取りながら楽しむことができました。

スポーツの力ってすごいですね。

最後に、記念品の贈呈が行われ、皆で仲良くピース!お互いに良い思い出ができました。!(^^)!